

Vorpommern-Greifswald

## Erster bei ALKIS

**[09.10.2014] Als erster Kreis in Mecklenburg-Vorpommern führt Vorpommern-Greifswald das Amtliche Liegenschaftskataster-Informationssystem (ALKIS) ein.**

Die Daten seines Liegenschaftskatasters stellt der Kreis Vorpommern-Greifswald im November dieses Jahres auf das Amtliche Liegenschaftskataster-Informationssystem (ALKIS) um. Die Kommune ist damit nach eigenen Angaben Vorreiter unter den Landkreisen Mecklenburg-Vorpommerns. Starten werde der Umstieg bereits im Oktober mit der Umwandlung und Zusammenführung der bisher in zwei separaten Systemen geführten Daten des Liegenschaftskatasters. „Mit Beginn der Migrationsarbeiten, die von umfangreichen Mitarbeiterschulungen begleitet werden, können keine Vermessungen mehr in das Liegenschaftskataster übernommen oder andere Änderungen am Flurstücks- und Gebäudebestand durchgeführt werden“, berichtet Kreissprecher Achim Froitzheim. Die Wiederaufnahme der Bearbeitung solle planmäßig am 10. November 2014 erfolgen. Insbesondere aufgrund der zu erwartenden umstellungsbedingten Nacharbeiten an den Daten rechnet die Kreisverwaltung allerdings damit, dass die bisherigen Bearbeitungszahlen erst in zwei bis drei Monaten wieder erreicht werden können.

(bs)

Stichwörter: Geodaten-Management, Kreis Vorpommern-Greifswald, ALKIS